



10. BUNDESWEITE FACHMESSE UND  
KONGRESS

## **Eine aufregende und erfolgreiche Messe ist zu Ende gegangen.**

Die VEBEG präsentierte sich vom 18. bis 19. Oktober auf Fachmesse Kommunale 2017 in Nürnberg.

Im Fokus des Messeauftritts stand das Dienstleistungsangebot der VEBEG an Städte und Gemeinden für effiziente Lösungen bei der Verwertung gebrauchter Kommunaltechnik. Es wurden eine Vielzahl an Gespräche geführt, die sicherlich den Grundstein für erfolgreiche Zusammenarbeiten legen.

Auf diesem Wege bedanken wir uns herzlich bei all unseren Bestandskunden und Neuinteressenten für ihren Besuch auf unserem Stand.

Da es während der Messetage nicht immer möglich war, alle Fragen umfassend beantworten zu können, freuen wir uns, Ihre konkreten Anfragen in weiteren Gesprächen vertiefen zu können. Schon jetzt vielen Dank für die zahlreichen Rückmeldungen, das positive Feedback und vor allem das entgegengebrachte Vertrauen. Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit.

Ihr VEBEG Team

